

# Gratitud al pasado y confianza en el futuro

Alfonso Delgado Rubio

Presidente de la Asociación Española de Pediatría.

*(An Esp Pediatr 2000; 52: 1)*

A partir de enero del 2000 se abre una nueva etapa en la revista ANALES ESPAÑOLES DE PEDIATRÍA, órgano oficial de la AEP. Cuando vemos la situación actual de ANALES y miramos hacia atrás, el primer sentimiento no puede ser otro que el de satisfacción y agradecimiento hacia las personas que han hecho posible esta larga andadura, muy especialmente a sus sucesivos Directores, los Profesores Sánchez Villares, Bueno Sánchez y Rodríguez Soriano, ante los cuales no podemos menos que expresar nuestra gratitud y respeto a su dedicación y trabajo.

A partir de esta fecha, ANALES será recibido por todos los socios en activo de la AEP. Esto, por sí mismo, constituye una meta largamente deseada y finalmente conseguida. Que todos los pediatras españoles reciban "su" Revista es una inmensa satisfacción que supera todas las dificultades habidas. Ahora se trata de mejorar, si cabe,

la calidad de nuestra revista y de tratar que cada día tenga más difusión y peso específico en el terreno internacional. Esto está en manos de todos nosotros y estoy seguro de que el nuevo equipo directivo no va a regatear esfuerzos en el objetivo de que ANALES sea la mejor revista mundial en lengua española.

No puedo dejar de expresar mi gratitud al Dr. Eduardo González Pérez-Yarza, que ha aceptado la extraordinaria responsabilidad que le he encomendado, de ser el Director en funciones de ANALES, así como a sus colaboradores, los Dres. Moreno Galdó y Cabañas González, a los cuales él ha propuesto y obviamente han sido confirmados como Secretarios de Redacción.

Sólo queda colaborar y apostar por el futuro con el único objetivo de que sólo debemos trabajar para el bien de la pediatría española.